

## **Petition für nachhaltige Schulraumnutzung**

bz,

11.05.21

**Kritik** In einer Petition wird Kritik an der Schulraumnutzung und -Planung im Niederholzquartier (Riehen) geäussert. Das dortige Schulhaus ist als einziges im Besitz des Kantons. Derzeitige Entscheid von dieser Seite hätten weitreichende Konsequenzen. Ein nachhaltiges und definitives Konzept für den Schulerweiterungsbau bzw. -Neubau sei nicht erkennbar. Gefordert wird nun unter anderem eine weitsichtige, transparente und mit der Gemeinde koordinierte Gebäude- und Arealplanung. Übergeben werden soll die Petition am 20. Mai. (bz)